



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El pasado 13 de noviembre del corriente año, en el Salón de Actos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires (UBA) se realizó el acto N° 39 de los premios Konex, evento que tuvo entre sus premios honoríficos, el Premio Konex de Honor al ex presidente de nuestro país Dr. Raúl Alfonsín, como figura sobresaliente fallecida en la última década.

Los premios Konex, fueron instituidos en el año 1980, son organizados por la Fundación Konex de Argentina y están entre los galardones más prestigiosos del país. Seleccionan personalidades e instituciones que se distinguen por su ejemplaridad y valores éticos. Cada año se designa un gran jurado integrado por veinte especialistas en la materia a premiar.

Raúl Ricardo Alfonsín, un destacado dirigente de la Unión Cívica Radical (UCR) fue el primer Presidente elegido democráticamente luego de la última dictadura militar. Su gestión se caracterizó, entre otras cosas, por el inicio del juicio oral y público a los ex comandantes de las juntas militares acusados de violaciones a los derechos humanos, por la firma del Compromiso entre Argentina y Chile que puso fin al conflicto por el Canal de Beagle y la iniciación de un proceso de integración y cooperación con Brasil. Además, durante su mandato se promovieron la ley de divorcio vincular y la patria potestad compartida y se implementó el Plan Nacional de Alfabetización.

En noviembre del año 2001 fue designado vicepresidente de la Internacional Socialista. En el año 2008 la Legislatura de la Provincia de Buenos Aires lo nombró ciudadano ilustre por "...su aporte permanente en favor de la democracia, su defensa irrenunciable a la lucha por los derechos humanos y su compromiso ineludible por un país mejor...".

Además en su carrera como funcionario público fue Senador y Diputado Nacional por Buenos Aires, Diputado Provincial de la Legislatura Bonaerense; Presidente del Comité Nacional de la UCR y Presidente del Comité Bonaerense entre otros.

Raúl Alfonsín, ha sido un hombre que no solo ha marcado el destino de este país, sino también para nosotros, quienes somos mujeres y hombres del radicalismo. Su pensar y sus acciones nos trascienden, nos definen y es así como replicamos sus valores a lo largo de los años en el ejercicio de la política y en el rol que cada uno ocupa.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Es por ello que este importante reconocimiento nos motiva a presentar esta iniciativa parlamentaria, para quien fuera sin dudas, un gran defensor de los derechos humanos, igualmente que un líder político indiscutido en el marco de la recuperación de la democracia en América Latina.

Por ello:

Autora: Soraya Yauhar.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo y político el otorgamiento del premio Konex de Honor, al ex presidente de nuestro país Dr. Raúl Ricardo Alfonsín, en el marco de la 39° entrega de los galardones organizada por la Fundación Konex, destacándolo como figura sobresaliente, fallecida en la última década, lo cual revaloriza y reivindica su labor como figura pública de profunda coherencia, convicción democrática y ética política e institucional.

Artículo 2°.- De forma.